## **MURTEN**

## Schulmaterial aus der OS nach Ungarn

Mit dem Umzug der OS Murten von der Längmatt ins Prehl und der Primarschule ins ehemalige Sekundarschulhaus wird einiges an Schulmate-

rial nicht mehr gebraucht.

Dieses Material wird nun von der Politeon-Stiftung und der Helvetia-Hungaria-Gesellschaft des Muntelierer Louis Bischoff ins ostungarische Nyirtass gebracht. An den Freitagen vom 29. Juni und vom 6. Juli werden die Schuleinrichtungen auf ungarische Lastwagen geladen.

Durch diese Spenden wird die Dorfschule in Nyirtass die beste Einrichtung aller Schulen in der ungarisch-ukrainischen Grenzregion be-

sitzen.

Bereits früher erhielt Nyirtass viele Einrichtungen, zum Beispiel aus Jeuss, Courtepin oder Liebistorf. Durch diese Entwicklungshilfe können die Schüler dort beispielsweise ein Harmonium, einige Schülerpulte, ein Sprachlabor, Computer, Geschirr, Spielsachen und Bücher in deutscher Sprache für den Unterricht benutzen.

Die Schweizer Organisationen möchten die Zukunft dieser Jugendlichen verbessern und eine Annäherung ihrer Ausbildung an das schweizerische Niveau ermöglichen. uh